

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS — POR LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA — PRECIO: 10 CENTAVOS

Año X || DIARIO INDEPENDIENTE — Portoviejo, Ecuador Jueves 5 de Agosto de 1937 ||

2.362

Fué ascendido

Quito, agosto 4.— Por decreto Supremo de hoy fué ascendido a General de la República, el Sr. Coronel don Alberto Enriquez, actual ministro de Defensa Nacional.

Diplomáticas

Quito, agosto 4.— En la presente semana presentaron sus credenciales el Nuncio Apostólico y el Sr. Ministro Británico. El día más tarde presentaron las Plenipotenciarios de Perú y Chile, de manera que hasta el día diez del presente están todos reconocidos para la asistencia a la Asamblea del Cuerpo Diplomático.

Un poco tarde

Quito, agosto 4.— El Comercio hoy día salió un poco tarde debido a inconveniente en sus maquinarias, pero el público testa aversos comunitarios.

El sepelio de una Manabita

Quito, agosto 4.— El sepelio de la bella manabita señorita Guillerma Farfán Vélez, que falleció víctima de violenta enfermedad, estuvo concurrido asistiendo todo la colonia manabita a sus horas fúnebres, que se oficiaron en la Iglesia de Santo Domingo.

El hermano Octavio que también se encuentra enfermo se halló un poco mejorado y hay mucho cumulo en atenderlo.

Nuevo director

Quito, agosto 4.— Fue nombrado Director de la Escuela de Aviación el señor Eduardo Solórzano.

Renuncias

Quito, agosto 4.— de Villagómez.— Ha renunciado el señor Francisco Portilla el cargo de Jefe de Seguridad Nacional, aún cuando el señor Ministro de Gobierno, Coronel Salgado, ha declarado que todavía no ha recibido esa renuncia.

También se habla en esta ciudad de la renuncia del señor Coronel don Nicolás Santos, del cargo de Jefe de División de Policía de esta Provincia y a quien encontramos en el Palacio de Gobierno, conversando con el señor doctor don Aurelio A. Bayas y al preguntarle sobre la verdad de esta noticia, nos dijo que ignoraba el particular aún cuando riendose maliciosamente.

Conferencia

Quito, agosto 4.— de Villagómez.— El señor General don Enrique Barriga, Diputado electo por la Provincia del Chimbacozo, ha conferenciado con el señor Jefe Supremo de la República, Ingeniero don Félix Páez, y el señor Ministro de Gobierno, pero se ignora de lo que se haya tratado en esas conferencias.

Catastrofe aérea

Quito, agosto 4.— de Estrada.— Los destrozados norteamericanos Taylor y Bobbitt, zarparon con toda velocidad con rumbo a un parque situado a veinte millas de la rompeolas de Colón, donde los observadores del avión informaron que habían visto el lejano anfibio «Santa María» flotando sobre el mar.

El Representante de Panameño Grace manifestó a los periodistas que no tenía mayor indicación que los pasajeros y tripulantes hayan sobrevenido a la catástrofe aérea.

El Santa María estuvo en comunicación con la estación aérea diurna de Cristóbal hasta las siete y quince minutos de la noche indicando su proximidad a esa ciudad.

Varios y dos aviones pertenecientes a la marina de guerra de los Estados Unidos iniciaron la búsqueda del transatlántico «Santa María» desaparecido con once pasajeros y tres tripulantes.

Todos los demás aviones disponibles de la Pan American Gra-

ve han sido retirados del servicio regular y destinados a la búsqueda del avión desaparecido, que es un anfibio de tres motores, tipo Sikorsky, 3-42 y que estaba destinado al tráfico equinoccional pasajeros entre Guayaquil y Cristóbal.

El Santa María era uno de los tipos de aviones más modernos con que contaba la Panameña y estaba equipado para desendar así mismo en agua que en tierra y era manejado por uno de los más expertos pilotos de la Compañía, el Sr. Steve Dunn.

Desde esta ciudad había salido retardado con veinte y cuatro horas debido a que tuvo que ha-

Gobor de Manabí

Quito, agosto 4.— de Villagómez.— El señor Coronel don César Virgilio Vaca, nombrado Gobernador de Manabí, partió a Ibarra para entregar el despacho de la Primera División de Policía.

El señor Ministro de Gobierno ha felicitado al señor Coronel Vaca, que partió a esa Provincia lo más pronto posible.

Cantor argentino

Quito, agosto 4.— de Estrada.— Para el día quince del presente mes está anunciado el arribo a este puerto del cantor argentino don José Mojica, que actualmente está viajando por Bolivia para conocer las ruinas incasas del Cuzco.

Restorán Cantón

Abrirá nuevamente sus puertas el día sábado próximo ocho del presente mes.

Cenas a toda hora del día y hasta las 12 de la noche. Especialidad: Chau-la-fán.

Local, bajos de la casa del señor Eduardo Bravo.

Portoviejo

cer escena nocturna en la estapa de Lima a esta ciudad.

Los destrozados americanos encontraron juntos en el lugar indicado o sea a veinte millas de Panamá los restos del avión «Santa María» y muertos los pasajeros y tripulantes de la nave ésta.

Este suceso ha sido considerado como una gran catástrofe aérea.

Noticias

Información comercial de KANYAT y Cia.

Según las últimas crónicas de Madame Regard, la moda tiende a lo práctico, sencillo y natural, que viene hacer el sencillo de la libertad en el sentido más amplio.

KANYAT & CIA., que sus negocios principales son de ópticas, novedades para vestir y de acuerdo con estas orientaciones, ofrece a su elegante clientela una tela especial para blusa o regalones de noche, que se llama "lana mojada".

Tiene también los últimos sombreros de paja "Bona Koo" y también de fiesta y variedad de zanjatos que se distinguen por la punzante en el corte. Visite nuestro establecimiento, Plaza de Armas.—Portoviejo.

Los SUEÑOS DE NOBOSA

Importante telegram. del Sr. Comisario Nacional del cantón Jipijapa

No existe responsabilidad con el Sr. Teniente Político de esa parroquia don Ruperto Vélez C.

Se ordena su libertad

Hubo tentativa de soborno

Jipijapa, agosto 3 — Núm. 771.— Gobernador.— En su informe que estoy investigando aparece que este año Tonia ha sido el promotor de la muerte de Tamistocles Julio Tonia, en la parroquia Nobos, por cuanto Esteban, después de firmar rebelión a la autoridad y celador Segura, fueron en persecución, ya que les había hecho disparos con revolver en mano; y en el trayecto el exiliado Tamistocles Julio Tonia, quien iba en dirigir su marcha al celador Segura, manoteando la punta de fusil que le había cargado y con el seguro quitado, intentativamente salió el disparo, dándole muerte instantánea a Tonia.

Al Celador Segura lo tengo preso. He ordenado libertad al señor Teniente Político Vélez Castro, por no tener responsabilidad alguna.

Este momento descubrió nueva comisión en Nobos para capturar todos los que formaron rebelión y abuso de haberle dado de palos al celador Segura, después de estar encerrado y levantar el correspondiente sumario.

También tengo detenido a un hermano del exiliado llamado Isidro Silva, por haber estado sobornado con dinero al testigo Angel Delgado, para que declare contra el Teniente Político... «Comisión Cantos».

Como al rededor de estos sucesos se habían hecho diversos comentarios, los más eran desdorosos para la conducta del señor Teniente Político don Ruperto Vélez Castro, nos place publicar la placa oficial del señor Comisario Nacional del cantón Jipijapa, don César A. Castos, que aclara amplia y legalmente la existencia de la primera autoridad de Nobos, en el designado suceso de la muerte de Tonia.

El señor Gobernador ha llamado al señor Vélez Castro a este ciudad para resolver lo que mejor convenga a los intereses de la administración. Única sobre la continuidad del señor Vélez en el cargo político que deseñó en la parroquia de Nobos.

De todas maneras nos parece más conveniente el retiro de la autoridad, pues un suceso de la naturaleza del que acaba de pasar y con el vejamen hecho al principio de autoridad es motivo suficiente para el retiro de la persona que desempeña esas funciones.

Por lo demás una constatación que el señor Vélez Castro resulte hecho en ese deplorable acontecimiento, que según el informe oficial de la autoridad de Jipijapa ha sido provocado por un pariente de la fallecida.

Dr. Eliseo Fernández de
Cedra
ABOGADO

Dijo ante la Corte Suprema, Civiles y Criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes Públicos, Caja de Pensiones Bancos Central e Hipotecario, etc.

Dirección postal y telegráfica: ESTUDIO, Carrera Quayaquil n° 29, Quito.

Ajoy Hermanos y Compañía COMERCIANTES

Renovación constante de mercaderías de lujo y última novedad para toda clase de reuniones sociales. Perfumería de los mejores fabricantes parisenses. Sombreros de última moda, calzado de estilo correcto y muchas novedades propias para familias de vestir elegante.

Abarrotes y ferretería y especialidad en selecto y garantizado material eléctrico. Tenemos preferencia en esta rama de negocios para atender a nuestra distinguida clientela en útiles de electricidad.

Edificio propio, calle "Colón" — Portoviejo.

LAZOS Y PIALES

MANABITAS

Está obligado el que escribe a soltar su parabola, — aunque allí no digo nada; — pero ésta vez estoy serio, anuncia que EL UNIVERSO emprenderá una cruzada.

Y scegléndome al favor del diariu manabita, que con su entusiasmo inexto, yo declaro y doy firmado: que se queda deslumbrado el que ésta tierra visita.

Hombres todos laboriosos, hospitalarios, satisfechos, mujeres guapas, perclentas y mucha de ellas artísticas, thalibas de las sombreristas), que lo son sin esfuerzos.

EL UNIVERSO habla de éste tesoro olvidado, reclamando lo adeudado.... por lo que su suelo da.

Tantas cosas hay que hacer por Manabí, en perlito, que por ejemplo, el turismo, necesita una llave, pero nadie dice nada... ¿...¿...

CUERPO de BOMBEROS

SERVICIO DE GUARDIA NOCTURNA

Compañía Manabi N° 4 — Turno 20.

DIA 5 DE AGOSTO

Ayuntamiento de Rocafuerte, P. Ix U. Basanta, — Siglo, 10 A. Turlo Pichay — Señor 2º Marcos Molina y José S. Lépez — Cabo 2º Aurelio Pinto — Jefe 2º Francisco Baldaín — Reg. 2º Eugenio Faría go, Señor Donato Meneses, Segundo Andrade, Iz. solo Mendoza y Ramón Alvar.

Dr. Ezequiel D. Cedra &

AEGACADO

Estadio: frente al Parque Central, PORTOVIEJO

Estas cosas más importantes reclaman pronta atención: el Agua y su provisión, las rentables obras ciudadas y otras que en LAZOS Y PIALES, abordará MIGUELÓN.

(N. de la R. El artículo publicado en el presente número de LA PROVINCIA, firmado por el Alcalde, fue ofrecido como una demostración de amistad, de su autor — nuestro Director, Mirlo Negro, Filo. 1º Campeón y Miguelón, son los verdaderos que escriben en EL UNIVERSO. En sus secciones Haciendas y Retazos—Semblanzas de gente conocida y Lazos y Piales, respectivamente.)

Llegaron - Llegaron

Agujas de Victrolas donde Nabor Alarcón



VINO QUINODOL

Antipaludico Cura infalible Paludismo Tercianas Fiebres malignas

Distribuidor—Rodolfo VALLEJO

Agencias

Manabi Portoviejo—casill 42

Plaza de Armas Junto La Provincia.



INVITACION



El esposo, hija y mis familiares de la que fue señora

Ana María Basurto, [Q. E. P. D.]

Iván a la misa que se ofició en su honor, se celebrará el día viernes del presente mes, en la Iglesia Catedral, a las diez de la mañana, por cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento.

Portoviejo, Agosto 5 de 1937.

HOMBRES...! NIÑOS....!

GANEN DINERO EN SUS HORAS DESOCUPADAS.

INFORMES:

Bafos del Hotel CENTRAL CALLE MORALES

REMITIDO

Al Público

En la semana anterior fué notificado por el señor Comisario Municipal de Montecristi, para comprender mi chalet que tengo en esta ciudad, con un plazo pereatorio que vence el día viernes 30 del presente mes a las doce de la noche, pero obediéntes a las órdenes de la autoridad, un hijo mio vecino de Portoviejo hizo estas reparaciones y tuvo que terminar el dia jueves, un día antes de p' 30 concretado.

En este círculo entra el dia viernes para la audiencia llega el señor Comisario Municipal con una carta y ore y ordena: el chalet, señalo al dia tercero, manteniendo que en orden de la Justicia de Oficio y Fábrica de esta ciudad sin temor en cuenta que el mismo señor Comisario Municipal den a su cargo Delgado Higueras, me había encargado el correspondiente y permitido para las reparaciones efectuadas.

Con este procedimiento ha quedado a la intemperie una hija mia q' está reñida con su y la misma autoridad ha ordenado que para seguir viviendo en el chalet tenemos que ponerle cubierta de zinc en lugar de lo de madera que es la que tiene actualmente y dejar otra puerta, slo cuyo reemplazo no nos permitirá seguir habitandolo.

Soños gentes demasiado pobres, vivían s. únicamente del trío de sombreros y ante esta injusticia que se quiere cometer con las clases desventuradas de una localidad, pedimos protección al señor Gobernador de la Provincia, al señor Presidente de la Corte y al señor Jefe de Policía para que nos auxilien, pues nos sera humanamente imposible comparecer con la orden del señor Comisario Municipal, por el deplorable estado de pobreza en que vivimos.

Montecristi, agosto 3 de 1937.
Ana Sofía DELGADO SANTANA

Información General

Por el Teatro

Durante la presente semana se ha reabierto la temporada cinematográfica en el Teatro Rialto de esta ciudad, que ha abierto su puerta, aunque solo de domingos.

El magnífico señor don Enrique Santamaría, no ha escatimado, mediante los castos de ninguna clase, para hacer esta distracción al alcance del público en general con una nota bien sensible rebaja "de precios".

Hemos tenido ocasión de ver la amplitud y el lujoante y moderno teatro que es el mejor aparato que se ha traído a Portoviejo, por su belleza y potestad.

Ayer nos visitó el señor Santamaría, quien nos contó una detallada explicación de todo lo que pasó en las investiduras de numerosas ciudades, diciendo:

«TIENDAS ESTA NOCHE CERDOS Y BALAS Y PRIMAVERA EN PARÍS»

Por nuestra parte damosnos uno el entusiasta empresario teatral don Enrique Santamaría, quien nos llevó en esta ciudad un campeón de sus buenas intenciones para tener a su medida los mecanismos de verdadera expansión y difusión de algunas ciudades de cine.

Casa de Menores

Ha llegado la transferencia por valor de setenta y cinco pesos para rancho de cincuenta alumnos, personal de vigilancia y de servicio de la Casa de Menores de esta ciudad, por la primera quincena de agosto.

Administración

En la Gobernación de la Provincia hemos informado que había llegado la correspondiente transferencia de setenta pesos por los dos primeros, para abonar la aguinaldo mensual prevista, por la segunda quincena del mes de julio anterior.

Debutó

La noche del día martes anterior debutó en el Teatro Rialto de esta ciudad la compañía de variedades «Los Wulffs and Black» con buenas actuaciones.

La concurrencia a la sala del

Rialto fué apreciable y podemos asegurar que la compañía en el género que trabaja, es decir pura variedad, merece ser aplaudida. Hay gracia, buenas voces y cantos hoydayos que siempre son atractivos, para pasar un momento de felicidad después del trabajo dia lo o de las fatigas del día.

Otros gastos

Se ha recibido la respectiva transferencia de fondos por la suma de diez mil setenta y cuatro pesos para construcción y reparación del edificio del Colegio Olmedo y treinta y tres pesos y tres sueldos con treinta y tres centavos, por veras gájicas en el mismo edificio.

Nuevo Tractorista

Ayer se hizo cargo del tractor del Consorcio de Municipios el señor Daniel Crocco, quien entrega a satisfacción, de esta maquinaria, hecha por su antecesor señor Francisco Álvarez Cevallos.

Conforme el plan de actividad trazado por el Consorcio, el equipo cañero saldrá en esta semana para los cantones del corte de la provincia.

Disposiciones

El señor Presidente del Concejo don Manuel Angosto Guillen, ha dispuesto que todos los empleados de Hacienda y Policía Municipal sirvan en la gorda el efectivo de su cargo, en el desarrollo de las funciones de su cargo.

Así mismo se ha ordenado que el Parque Central se cierra diariamente a las once de la noche.

Dificultad

A pesar de encontrarse aquí las respectivas transferencias de fondos para pagar los servicios de la ad-

Dr. Ramón Sierra Alarcón

CIRUJANO-DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional Electro osmosis. Rayos violeta-Trabajos de puentes y placas de coralix, resínico y más termoplásticos de moda.

Tratamiento dental preventivos en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana: Lunes, martes miércoles y jueves en Portoviejo; Viernes sábado y domingo en Santa Ana.

RODOLFO VALLEJO

Agencias

Portoviejo-Plaza de Armas-Junto a La Provincia

Ventas a plazo

Dos sueldos semanales-MACHETES-SERRUCHOS-de acero SUECO-Cintas para máquinas de escribir

Dril Inglés

EUREKA—Julio B. Jalón—Guayaquil

De Jipijapa

Julio 31 de 1.937.

El día de mañana se realizará un encuentro amistoso de fútbol, entre los equipos «Jipijapa S. C.» y «Machalilla S. C.». El domingo pasado se verificó otro encuentro entre los equipos «Ecuador» y «24 de Mayo», encuenro que solo dio lugar a que los «extraños» cayeran lejos de cultos y consider-

idad y solo por la preponderancia de uno de los equipos actuantes. Quisiéramos dar a conocer el sentido de una comunicación para certificar nuestra aseveración, pero dada su extensión solo vamos a copiar uno de sus párrafos. «En el deporte señor Presidente del «Jipijapa Sport Club», no existen triunfos ni perdes, por lo tanto al cumplirlos debemos tener en cuenta que es más de las causas y oportunidades que se presentan para establecer los lazos de simpatía y fraternidad entre dos masas, sean éstas las que queran. Un deportista no debe confundir la politiquería con la asociación cultura, ni tampoco tratar de hacer negocio con lo que entonces confundimos con deporte. Al dirigirme a usted lo hago en nombre del «Machalilla Sport Club» que tengo la satisfacción de presidir y en nombre de él y de una manera especial del pueblo machalillense, agradecería nos acepten para efectuar un encuentro amistoso entre el cuadro que usted representa y el que representa el «stadio». Ojalá señor Presidente, que dado su espíritu deportista y cooperativo que es original en su entusiasta persona nos acepten este amistoso encuentro.»

Fuerza es que el personal actuante del cuadro local, en el encuentro de mañana no dé muestras de la feloniosa que les caracteriza, ya sea de una forma de simpatizar que no en toda la masa deportiva local, impida ese antagonismo entre el y sobre todo, por el buen nombre de la sociedad Jipijapa e.

FRASCOLIN

DISCOS

«Columbias» y «Victor» Legan, con el afamado Salón «Alta Libre». Mucho nacional, así como valses, polcas y otras piezas de colección moderna.

Olga Ud. buena música.

MADERA

Vende Francisco Molina, en su establecimiento de la calle «Córdoba».

A los Viajeros

Hotel LOS ANDES

Cuenta con habitaciones confortables, un tren de empleados que brindan buen trato, experto cocinero, buenas servidas, bodegas y exquisita ducha. Local situado en el centro de los negocios de este puerto.

Manta, Julio 27 de 1.937.

EL PROPIETARIO
Dr. Camilo Abad Jáuregui

Casa de Juego

Establishida en los bajos de un local, entre las calles «O'Higgins» y «Pedro Gual» con el permiso respectivo.

Los clientes encontrarán dados con legalidad, la popular quinua y otros juegos permitidos por la Ley.

Quince con empleados escrupulosos en el desempeño de su deber.

Portoviejo, julio 20 de 1.937.

El Representante
MARIANO GUILLÉM

EPISODIOS DE LA VIDA

Antonio y Lucía

40 años han transcurrido desde que Antonio casaba a Lucía. En aquellos años de la infancia ambos enamorados frisaban sólo en los quince años de una vida encantada e inocente, siendo entonces el amor, su tierno sentimiento del alma.

Ambos eran colegiales; Antonio vivía al lado izquierdo de la casa de Gobernación y Lucía al lado derecho de la iglesia Católica.

Un día quiso el destino separarlos para siempre sin legarña falsa en su mutuo amor.

Lloró que, estaba bajo el tutelaje de unas venerables señoras, con desorden o por el humor del servicio doméstico, fue despedido de los encantamientos amorescos —juego de manguitos— y sus autoras lo obligaron a devolverse a én todo unos embustes que la había obsequiado.

Esas avocaciones fueron hechas en momentos que el Amor Río se ponía en el punto de su grandeza.

A continuación, atendiendo por tal cosa, a presencia de unos amigos que pasaban por allí por esos lugarezos donde la bella Lucia vivía, si recibir el panecillo lo hizo pedazos a vista y presencia de las ancianas señoras.

Estos amores dieron lugar para que, el padre de Luisa, optara por retirarse de la ciudad y abandonara sus estudios a los servicios de las dueñas de casa, que eran las mismas maestras de la Escuela Santa Teresa, hoy 24 de Mayo, en otro sitio con mejoras o peores condiciones.

Lucía desapareció de la ciudad de San Gregorio de Portoviejo, de la noche al día como se dice y fue a residir al lugar donde tenía el jardín su domicilio entre Los Reales Tamarindos y el Río Patate, hoy Coche.

Allí en un diligente año nació su hija siendo Luisa la misma muchachita, diligente, no muy corpulenta, y no tan hermosa que era su condición una rosa contemplarla.

A poco quedó el taller por obra del deseo de Luisa, la cual, por el hombre que es tal, no pudo superar aquella eterna separación y después de cinco años se casó de residencia.

Quedó Luisa en su casa el amparo de sus madres sin saber más de su destino. Antonio vivió por diez y seis años risiendo de toda sociedad, de todo bullicio, de todo algarabía, cumplió tristitia y tristeza y se decidió formar una familia en sus fases, concedió esa bella mujer por sus virtudes y bondad la que contiene, respeto su amor y se unieron en vida y se establecieron.

Vivieron así y vivieron y en ese lapso de tiempo tuvieron 17 hijos de los cuales sobreviven ocho.

Mucho era el nombre de la «solosa» de Antonio, la que marcó el año de

Sesiones preparatorias

Guayaquil, agosto 4.—De Estrada.—Comunicaciones venidas de Quito visan que las sesiones preparatorias de la Constituyante se han suspendido para el día Siete del presente mes.

Junta Colonizadora

Gquist, agosto 4.—de Estrada.—Los periódicos publican la noticia que en la Capital del Carchi se ha formado una Junta Colonizadora del Oriente.

Doctor

José María Palacio C.

-Cirujano Dentista-

Otrece sus servicios profesionales en el Puerto de Manta, en los altos de la Casa del señor don Manuel Aurelio Delgado, frente a la Iglesia Matriz.

Consultas: de 9 a. M. y de 2 a 5 p. m.

Cuerdas para vitroles y demás repuestos para las mismas ofrece a Ud. el taller de F. A. Barragán

1924 dejando el último de sus descendientes de diez meses de edad.

Nuevamente volvió Antonio a experimentar otra soledad con la muerte de la que opina de sus días. Al fin este estado lleva tres años y durante los cuales sus hijos crecieron, bajo su amparo y su aliento de la moral si darles el respiro que necesitaban mal ejemplo. Hoy, han formado, cuatro de ellos su hogar y viven aún embedidos en la luna de miel.

A Antonio le acompañan los dos nietos Nicanor y Fernando.

En este estado, supo Antonio que tenía la mejor de sus primas: madre vivía y había hecho el juramento de resarcir espiritualmente a su esposo en su muerte y haría su esposa en la memoria de su vida.

Quinto corona dirigió Antonio a Luisa y sus permanencias alegria y hacia comunicaciones con sus familiares de la proyección de él.

Quinto vio tanto dilecto de parte de ella, Antonio como para conseguir responser a las cartas dirigidas a Luisa, la dijo en su cuarto misiva: «Soy yo quien te envío esto sin tener los derechos de una señora? Ella no creyó el nulla, y entonces contestó: «Sí, soy yo la que te envío esto para solicitar para siempre, al señor Antonio, lo que lleva el honor de su nombre, que sea mi prima, señora en los años que llevo, no pienso que sea una ofensa que Usted me haga, la rechazo y no va ira Usted a perder mi tiempo en sus proyectos».

Antonio de ese modo se sintió libre de no nombrarlos al final, hubiera aceptado sus propósitos y resarcido hoy un ambiente de felicidad, haciendo recordar de Katty y Bébel los Lindos días de su juventud, que hoy no se habían la prima de segundas y la señora de su nombre y la señora de su nombre y la señora de su nombre.

C. SOLAR.**Niños**

Las lombrices consumen vuestro organismo Tomás PÁRAXI TOLINA NEL.

Dulce y agradable para los pájaros que mueren todos.

Por mayor y menor "Drogaria 18 de Octubre", del doctor N. E. LEDESMA

SOCIAL**ENFERMEDAD**

HS gano tres mas recibidos de 6, por sus familiares, quienes votaron el jueves Octavio París Vélez.

ONOMASTICOS:

Celebró a hoy en día los cumpleaños al doctor don Osvaldo Loor Bartra y al Dr. Casimiro Otero Inglés.

VIAJEROS:

A Guayaquil, los señores doctor Hugo Molina Souto, Arturo de la Torre, R. del Cevallos Pino, Jacobo R. del Cevallos, García y su señora, señora Mercedes Salvador de García, doctor Calero M. y Ernesto Sánchez.

Q. J. se va en vacaciones a Inglaterra, don P. y doña Emilia Medina De Jerez, señora don Arcadio Zárate.

Dr. María Vito por orden de su médico José Salvadorista Martínez, Francisco del Rosario y don Enrique García R., expreso su deseo de que su doctora sea su hija.

De Atahualpa se informó Teniente Polaco de la parroquia don Manuel Álvarez M. Illes.

AVISO

Por resolución del I. Concejo en sesión de noche, se crea la delegación por el término de 15 días, constante de 6000 pesos, para contratar la compra de zato y en su establecimiento de servicio iba la base de CUATROCIENTO CINCUENTAS SUCRES.

Portoviejo, julio 28 de 1937.

El Secretario del Concejo

Pérez M. CHAVEZ CANARTE

Reunión de Diputados**Por este motivo**

Gquist, agosto 4.—de Estrada.—Para encontrarse en plena zafra los cañaverales de los ingentes el Consejo de este cantón se ha reservado para otra ocasión importar el azúcar que tenía programado.

Los convencionales

Gquist, agosto 4.—de Estrada.—Para el día jueves de la presente semana se ha puesto un carro expreso en la estación de Durán para conducir a los Diputados a la Constituyante que se reunirá el próximo 10 de agosto.

Un Mensaje

Quito, agosto 4.—De Villagómez.—Hay en mi casa una sombra que me recuerda los Días oscuros que se vivieron en el 1934. Así, a pesar de quererlo, se me despierta el sentimiento de melancolía, y cuando llegan las imágenes de un día de ayer que riegan el resto de los días de mi vida, para recordar todo lo vivido, me pregunto si la memoria no es engañosa.

Un repuesto legítimo para su reloj encontrará Ud. siempre en el taller de su confianza que es el de F. A. Barragán.

Portoviejo.

AVISO

Se vende un solar situado en la calle «Morales» de esta ciudad que mide diez y ocho metros de frente por veinte y cinco metros de fondo. Para precios y más pormenores enterese en esta ciudad con la suscrita.

Portoviejo, julio 17 de 1937.

ANGELA INES BALDA.

CHAUFERES DE LA PROVINCIA

Se notifica a los señores Chauferes que desde la fecha hasta el 15 de Agosto están libres de cotiza de pago los incisos nos. como sigue de la Sociedad Unión de Chaufres y Manos. Al haber hasta la fecha indicada se verán obligados a pagar la cuota especial de \$1.50.

Portoviejo, julio 27 de 1937

El Presidente,
CASTRONAVIA A.

Reparaciones garantizadas en máquinas de escribir, de coser, Virtuosas, a más de fijos, etc. hace el taller de F. A. Barragán

Posada Sucre**Frente al parque Municipal**

Atención esmerada, buena comida, sana y abundante.

Portoviejo.